

Betriebe kommen in die Gesamtschule

Kontakte bei Berufs- und Betriebsinformationstag

BAD KARLSHAFEN. Nachdem die Schüler der Marie-Durand-Schule bereits im Jahrgang 9 potentielle Ausbildungsstätten während ihrer dreiwöchigen Praktika kennen lernen konnten, wird ihnen am Dienstag, 15. Januar noch einmal die Gelegenheit geboten, sich umfassend über verschiedene Betriebe und Einrichtungen aus dem Drei-Länder-Eck Hessen, Nordrhein-Westfalen und Niedersachsen zu informieren.

Da die Betriebe eingeladen sind, ihre Unternehmen, die betrieblichen Ausbildungsgänge und Praktika in einer Informationsveranstaltung zu präsentieren, haben die Schüler die Chance, ihre Informationen aus erster Hand zu be-

ziehen. Jeder Betrieb erhält eine Ausstellungsfläche im Foyer der Schule. Die Schüler haben Gelegenheit, Fragen zu verschiedenen Berufen zu stellen und auch persönliche Gespräche mit den Mitarbeitern der Betriebe zu führen.

Während der Vormittag sich in erster Linie an Schüler und Eltern der Jahrgänge 9 und 10 richtet, können sich nach der Mittagspause auch Schüler und Eltern der Jahrgänge 7 und 8 über Berufsbilder und Unternehmen informieren. Abschließend soll die Vernetzung der allgemeinen mit der beruflichen Bildung dargestellt werden.

Die Veranstaltung beginnt um 8.30 Uhr und endet gegen 15 Uhr. (eg)